

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Indicadores relevantes en CDMX	Además de los datos sobre desarticulación de 254 células delictivas y la captura de dos mil 260 generadores de violencia que se dieron a conocer ayer, nos recomendamos no perder de vista el comentario del titular de la SSC, Omar García Harfuch , cuando se refirió a los recientes asaltos en plazas comerciales. El funcionario dijo: "En Plaza Antara, de cuatro participantes, tres detenidos; en Parque Tepeyac, cinco detenidos y en Plaza Antenas, dos detenidos".
Diario Imagen	De frente y de perfil Ramón Zurita	Demasiados aspirantes a la CDMX	La secretaria de Bienestar a nivel federal, Ariadna Montiel, y su compañera de gabinete Rosa Icela Rodríguez son mencionadas una y otra vez como posibles abanderadas, aunque han negado la posibilidad. Otro que está en circunstancias similares es el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , quien aparece en distintas encuestas como uno de los mejores posicionados y hasta encabeza algunas de ellas.
El Economista	La Gran Carpa	Mago	En el marco de los trabajos de coordinación Seguridad Pública-Procuración Impartición de justicia en la Ciudad, el jefe de Gobierno Martí Batres dio el informe de las áreas involucradas. En su oportunidad, se refirió al magistrado presidente del Poder Judicial capitalino, Rafael Guerra Álvarez, como un "buen juez, pero también buen político, con gran capacidad de articulación de voluntades". En el evento estaban presentes también la procuradora capitalina Ernestina Godoy, y el secretario de Seguridad Ciudadana Omar García Harfuch .

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Delitos federales o la papa caliente	La Fiscalía General del Estado de Jalisco determinó enviar a la FGR el lamentable y deleznable caso de cinco jóvenes desaparecidos en Jalisco, y que todo apunta habrían muerto. El argumento es que detrás hay delitos federales, atribuidos a la delincuencia organizada, aunque hay quienes advierten que más bien la autoridad de Jalisco quiere deshacerse de este caso que ha conmocionado y tiene a la autoridad local bajo la mira del país.
El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García	El presidente sordo y el país ensangrentado	Hasta ahora, la Fiscalía General de la República, con su fiscal siempre ausente, Alejandro Gertz Manero, ni siquiera se ha pronunciado sobre el múltiple asesinato brutal y sobre su responsabilidad en el delito federal del narcotráfico como la parte ejecutora de un secuestro y un crimen tan atroz e inhumano no en contra de esos jóvenes.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de agosto de 2023

Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	No los oigo	Jalisco registró 1,845 homicidios en 2022, según el INEGI, una reducción sobre los 2,274 de 2021 o los 2,240 de 2020. El pico fue de 2,928 homicidios en 2018. La tasa ponderada en 2022 en Jalisco es de 22 homicidios por cada 100 mil habitantes, ligeramente inferior a los 25 del país.
---------	--	-------------	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Cuauhtémoc	El autostape de Sandra Cuevas como interesada en gobernar la CDMX hizo que varios levantarán la ceja en la 4T. Es que, según varios pronósticos, a la capital del país llegaría como candidato Ricardo Monreal, esto por su ya muy evidente alineación con los designios de la cúpula morenista para arropar a Claudia Sheinbaum como candidata presidencial.
Milenio	Trascendió	Sheinbaum	Claudia Sheinbaum cerrará su recorrido por la nación el domingo 27 de agosto en Veracruz , y aunque todavía no se tiene decidido el lugar preciso, un hecho es que será donde se pueda albergar a una multitud que protagonice el mayor acto masivo de estas 10 semanas.
El Sol de México	A la Sombra	Morena	Claudia Sheinbaum rechazó de inmediato las acusaciones realizadas por Marcelo Ebrard, negando rotundamente el uso de acarreo, derroche de fondos públicos en espectaculares o la compra de encuestas que favorezcan su posición en la contienda por la candidatura presidencial de Morena.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Corcholatas 3-2-1	La denuncia de Marcelo Ebrard de que Morena juega con los dados cargados a favor de Claudia Sheinbaum quien además, según el ex canciller, recibe ayuda de la Secretaría del Bienestar, puso al descubierto que las corcholatas no tienen un frente unido y que hay dos equipos claramente diferenciados. En un equipo, digamos el institucional, están Claudia, Adán Augusto y Fernández Noroña. En el otro equipo, la corriente crítica, están Marcelo y Ricardo Monreal. Manuel Velasco hace guiños a los dos equipos mientras lleva agua a su molino.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret	Saciamorbos	Publiqué el pasado 5 de julio: Marcelo Ebrard “tiene Plan B: renunciar a Morena. Y para eso está construyendo una narrativa: va dejando registro de todos los golpes bajos que recibe... ha ido poniendo el reflector en todas las irregularidades que se cometen en la selección de la candidatura presidencial oficialista”. Ayer, Ebrard subió contundentemente el tono en sus acusaciones de que los dados están cargados a favor de Claudia Sheinbaum. Aunque descalificó a la secretaria del Bienestar, a Mario Delgado y a Claudia, el mensaje tenía un solo destinatario: el de Palacio Nacional.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Hay que reconocer que Marcelo tiene razón en que le están echando toda la caballería encima, tal como López Obrador lo hizo en 2005 para imponerlo como candidato a jefe de Gobierno en contra Jesús Ortega. Son las reglas de un juego que conoce muy bien y él las aceptó sabiendo



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de agosto de 2023

			lo que podría pasar; ahora que no chille... Lo grave de las acusaciones contra Claudia, es que, si la 4T usa todo el poder contra uno de los suyos, qué les puede esperar a los opositores.
El Sol de México	A la Sombra	FAM	El Comité Organizador del Frente Amplio por México jura que las encuestas que hicieron las casas contratadas fueron limpias e hicieron un gran esfuerzo , esto luego de que se adelantara la expulsión del proceso de Enrique de la Madrid y se presentara una posible filtración de los resultados.
Milenio	Trascendió	Encuestas	Lo que era celebración en el PAN porque dos de sus aspirantes pasaron a la ronda final del proceso del Frente Amplio se convirtió en preocupación, pues en una de sus encuestas por casa la priista Beatriz Paredes está apenas tres puntos abajo de Xóchitl Gálvez, 29 ante 32 por ciento, y con los números sueltos que deja Enrique de la Madrid la cosa se puede complicar para los azules.
El Heraldo de México	Sacapuntas	La Anáhuac arma panel sobre democracia	Se suma la Universidad Anáhuac al debate electoral. La institución, a cargo del rector Cipriano Sánchez recibirá el próximo lunes a los dirigentes del Frente Amplio por México : el panista Marko Cortés, el priista Alejandro Moreno y el perredista Jesús Zambrano.
Excélsior	Frentes Políticos	Civilidad	Los tres partidos unidos en alianza, PAN, PRI y PRD, decidieron eliminar a quien, para muchos, era el perfil más apropiado para encabezar a la oposición rumbo a la Presidencia en 2024 . La seriedad con la que Enrique de la Madrid se tomó estas semanas de proyección a nivel nacional e internacional les falta a muchos de los candidatos a gobernar este país. El Frente Amplio por México, comandado por Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, le hubiera permitido, al menos, participar en los foros que vienen porque, a diferencia de algunos de los personajes que no pasaron a la siguiente fase, De la Madrid dio las gracias al FAM y dijo adiós.
Reporte Índigo	Redes de poder	¿Doble juego de Dante?	Mientras en lo público, el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, continúa asegurando que irán solos en las elecciones de 2024 y que no aceptarán desertores de otros partidos , lo cierto es que de forma sigilosa, nos cuentan, Dante estaría ya en conversaciones con algunos aspirantes de otros institutos a alguna gubernatura o incluso para el Congreso federal, en caso de que no resultaran favorecidos, lo que, por cierto, no está siendo bien visto por militantes y actores que han trabajado por el partido.
Milenio	Trascendió	Agenda legislativa	A solo 15 días de comenzar el nuevo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, recibió en sus oficinas de Bucareli a los líderes de los siete grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados para revisar las prioridades en la agenda legislativa e identificar coincidencias respecto a reformas pendientes.
El Financiero	Confidencial	Los acuerdos en Palacio	Quien realizó una visita especial a Palacio Nacional fue el ingeniero Carlos Slim, quien se reunió con el presidente López Obrador por alrededor de dos horas. Los detalles se los guardó, pues rechazó dar declaraciones a la prensa al abandonar el recinto.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Monólogo	En su momento, Gustavo Díaz Ordaz dijo sentirse "orgulloso" de su actuación en la represión de 1968. Luis Echeverría afirmó que "no fue para tanto" la masacre de Tlatelolco. Carlos Salinas dijo sobre la oposición: "ni los veo, ni los oigo". Enrique Peña aseguró que ningún



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de agosto de 2023

			Presidente se despierta pensando "cómo joder a México". Y AMLO acuñó el lema de su gobierno: "No oigo" .
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	El chiste de la elusión presidencial	Nueve horas después de que López Obrador fingiera sordera y con un pésimo chiste rehuyera comentar la inconcebible tragedia de los cinco jóvenes jaliscienses, su vocero Jesús Ramírez intentó justificarlo: "Es mentira que el pdte. @lopezobrador_ se negó a contestar una pregunta sobre los jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jal. La sensibilidad y la solidaridad siempre han identificado al mandatario. No somos iguales. Esa versión forma parte de una estrategia de desinformación".
El Heraldo de México	Sacapuntas	Bárcena, con el pie derecho	Muy buena recepción ha tenido en EU y Canadá la canciller mexicana Alicia Bárcena . Además de ser una diplomática de carrera muy respetada, se ha mostrado más que dispuesta a colaborar para robustecer la relación con ambos países y, sobre todo, trabajar de forma coordinada para fortalecer a la región.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Nuevas variantes de Covid y la falta de vacunas	En México ha habido un incremento de casos, pero las autoridades no lo informan. La Organización Mundial de la Salud ha expuesto que la mayoría de estos casos de Covid, son causados por nuevas variantes y subvariantes que no protegen las vacunas que ya nos aplicamos. Hoy, la mayoría de los mexicanos no están protegidos contra las nuevas cepas de Covid, y eso que en julio se duplicaron los casos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**